

Antrag

öffentlich

Datum	Nummer
06.02.2020	A0038/20

Absender

Fraktion DIE LINKE

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Hoffmann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

20.02.2020

Kurztitel

Straßenbahnhaltestelle Gesellschaftshaus

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg unterstützt das städtische Gesellschaftshaus bei der Neubenennung der Straßenbahnhaltestelle an der Benediktinerstraße in „Gesellschaftshaus“ bzw. „Benediktinerstraße/Gesellschaftshaus“.

Der Oberbürgermeister wird beauftragt entsprechende Gespräche mit der MVB zu führen.

Begründung:

Die unterschiedlichen Formen von Kunst und Kultur müssen in Magdeburg gut sichtbar sein. Dazu zählen auch die Einrichtungen, in denen Kunst und Kultur stattfindet. Mit der Neuerrichtung einer Haltestelle an der Benediktinerstraße in Buckau besteht die Möglichkeit, diese entsprechend nach der kommunalen Einrichtung Gesellschaftshaus zu benennen. Damit kann nicht nur der Wunsch der Leitung des Gesellschaftshauses erfüllt werden, sondern auch der Bitte von Buckauer*innen nachgekommen werden.

Jenny Schulz
FraktionsvorsitzendeDennis Jannack
Stadtrat